
École Les blés en herbe 

 

Conseil d'école du 6 avril 2021 

 

 

 Présents : 

• M Jean-Michel Frédou, Maire, 

• M Jéhannin, DDEN 

• Mmes Charlotte Lucas, Aurélie Joubin, représentantes des parents d'élèves 

• Mmes Sibiril et Petitjean, enseignantes et directrice de l'école 

 

M Jéhannin a été renommé par l'inspecteur d'académie, pour 4 ans, et s'occupera 
donc à nouveau très certainement de l'école. 

  

Ordre du jour 

1. Projets pédagogiques 

◦ Piscine 

Il reste 4 jours de piscine pour les enfants de l'école, dispatchés sur les mois de 

mai et juin. En attente d'informations d'Aquamalo après les vacances de printemps. 

Il n'y a pas de passage d’agrément pour les parents et le nombre de parents 

bénévoles est de plus en plus limité (conditions sanitaires). 

 

◦ Évaluations math-français CP 

100% de réussite en français 

Très bons résultats en mathématiques, sauf dans la résolution de problèmes. Mme 

Sibiril explique ce résultat par le fait que le test impose le choix rapide d'un résultat 
chiffré et les enfants, qui ont a appris à poser le problème, n'ont généralement pas le 
temps d'aller au bout. 

 

◦ Projet d'école 

Le projet d'école est défini pour 3 ans. En cours de rédaction. Présentation lors 
du prochain conseil d'école. 

 

◦ Exposition d'autoportraits 

Sur la base du concours Tékitoi, création et exposition d'autoportraits dans 

l'école avec un parcours de visite dans l'école pour les parents. A voir selon les 
conditions sanitaires. 

L'équipe enseignante ne souhaite pas participer au concours national, mais 
simplement au sein de l'école. 



Pour plus d’informations : https://www.reseau-canope.fr/tekitoi-le-projet-de-

creation-dun-autoportrait.html/ 

 

◦ Projet développement durable : 

L'école a toujours le projet de faire réfléchir les enfants sur la thématique de 

développement durable et la gestion des déchets. Au retour des vacances d'hiver, l'école 
a retrouvé devant son portail un sac poubelle rempli de masques, mégots et autres 

déchets, très certainement déposé par les riverains. 

Les abords de l'école doivent rester propres et la sensibilisation des 
enfants permettra sans doute de responsabiliser les parents. M. Jehannin 

suggère la parution d'un article, écrit par les enfants, dans la gazette de Saint-Coulomb, 
ce qui est approuvé par M. le Maire. 

 

2. Les travaux 

 Changement des convecteurs dans la classe maternelle et la salle de motricité. 

M. le Maire a signé des devis et revient vers l'école après vérification. 

 Mme Petitjean demande si les peintures des deux classes de maternelle 

peuvent être refaites. Travaux non prioritaires. 

 

3. Demande d'équipement 

Mme Petitjean demande à la Mairie la possibilité d'équiper la classe de CP-CE1 
d'un vidéoprojecteur fixe. 

 

4. Questions des parents 
 

Aménagement - travaux 
   

◦ Amélioration de la fontaine à eau 

La fontaine n'est pas tombée en panne depuis son installation. L'eau a été coupée 
par les services techniques pour préserver les canalisations du gel, et n'a pas été remise. 
C'était un oubli, et tout fonctionne correctement. La fontaine est très appréciée, elle 
est pratique (couverte) et esthétique. 

 

◦ Jeux de cour 

Ce sujet a déjà été abordé il y a quelques années. L'équipe pédagogique avait 
déjà commencé à questionner les enfants à ce sujet. La solution choisie à l'époque avait 

été d'acheter des ballons et des bicyclettes. Les buts de football imposent un espace de 
jeux pour le foot uniquement et tous les enfants ne jouent pas au football (certaines 
années plus que d'autres). Aucune objection à un nouveau marquage au sol ou à 
l'installation d'une structure.  A voir selon les budgets. 

 

◦ Aménagement des espaces verts de la cour 

L'école est peu favorable à l'installation d'un potager (récolte pendant les grandes 
vacances et limite l'espace de jeu des enfants). L'installation d'un poulailler est 
impossible du point de vue de la réglementation. 

https://www.reseau-canope.fr/tekitoi-le-projet-de-creation-dun-autoportrait.html/
https://www.reseau-canope.fr/tekitoi-le-projet-de-creation-dun-autoportrait.html/


◦ Parking à vélo  

Questionnement autour de l'emplacement (intérieur ou extérieur de l'école). Les 
parents demandent plutôt un agrandissement de la cabane à vélo des enfants, car de 
plus en plus de familles viennent à vélo. Sujet en cours à la Mairie. 

 

◦ Pistes cyclables  

Vaste sujet, difficile à mettre en œuvre du fait de l'histoire de Saint-Coulomb. 
C'est une ville traversée par deux axes départementaux et dont les rues ne sont 
généralement pas assez larges pour accueillir des pistes cyclables. 

 

◦ Date d'ouverture de la salle de sport  

Désorganisation des artisans liée à la crise du COVID. Il reste de nombreux 
chantiers à terminer (plafonds, peintures, sols) et d'autres à reprendre (enduits). Pas 
de date d'ouverture prévue. 

 

Garderie – étude 

 

◦ Possibilité d'ouvrir une deuxième salle avec une deuxième personne 

La Mairie connaît le nombre d'enfant inscrit à la garderie via les inscriptions par 

mail. S'il y a beaucoup d'enfants, Eva vient en renfort. Il arrive fréquemment qu'elle 
vienne pour 10 min. 

 

◦ Ouverture de la garderie jusqu'à 19h00 

Ne sera pas fait car cela ne concerne qu'une ou deux familles. 

 

◦ Évolution du logiciel de réservation 

Le logiciel de réservation pour les services municipaux ne servira pas à réserver 

la garderie/étude, car les parents risquent d'inscrire leurs enfants par défaut et cela ne 
permettrait plus une gestion adaptée du personnel affecté à la garderie et à l'étude. 

 

Divers 

◦ Organisation des récréations (durées) 

Durées réglementaires soit 15 minutes en élémentaire et 30 minutes en 

maternelle. La pause méridienne est améliorée car les enfants peuvent à nouveau aller 
sur l'herbe. La cour est séparée en plusieurs espaces et les enfants, qui respectent bien 
ces règles, permettent de maintenir une pause à l'extérieur. 

 

◦ Masques transparents 

Les enseignantes y sont peu favorables. Ces masques occasionnent plus de buée 

et ne sont pas confortables, pour peu de bénéfices. Mais ce n'est pas un refus net. Les 
enseignantes sont d'accord pour les tester et en avoir un ou deux à utiliser à certaines 
occasions. 


